

Un resumen del valioso legado arquitectónico en la zona es el que aborda “Patrimonio ilustrado de Valparaíso” del artista Mario Rojas Torrejón, exposición que se desarrolla en PUCV Santiago.

La exhibición se vincula a uno de los objetivos propuestos en el Plan de Desarrollo Estratégico Institucional de la casa de estudios, de manera de difundir y plasmar el valor patrimonial de la ciudad y el relacionamiento con el territorio en el que se encuentra inserta la Universidad.

Anuncio Patrocinado

Los cuadros realizados por Rojas utilizan la técnica del dibujo en tinta y acuarela. Son un total de 11 obras que recorren diversos edificios patrimoniales de Valparaíso, entre los que se destacan la Casa Central de la PUCV, el Palacio Baburizza, la antigua Intendencia, El Mercurio de Valparaíso, el Palacio Polanco, el Mercado Cardonal y la Corte de Apelaciones, entre otros.

La muestra, que refleja la vistosa arquitectura porteña, estuvo previamente en la Casa Central y en el Instituto de Historia de la Universidad.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Para Juan Carlos del Sante, director académico de PUCV Santiago, la exposición “se enmarca en el trabajo de difusión de actividades artístico-culturales. Es muy relevante consolidar este espacio como un lugar de encuentro de la comunidad”.

Por su parte, en palabras del artista Mario Rojas Torrejón, el objetivo de la muestra es “rescatar la memoria, la identidad de la ciudad, su paisaje, su arquitectura y, por ende, una manera distinta de difundir y valorar el patrimonio”.

La exposición puede ser visitada de manera gratuita, de lunes a viernes entre las 9 y las 18:30 horas, en el piso 1 y 2 de PUCV Santiago, ubicada en Antonio Bellet 314, Providencia.

y tú, ¿qué opinas?